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ABSTRAK

Rahmatuz Zahro, NIM. 04020120059, 2024. Tradisi Peringatan
Maulid Nabi di Pondok Pesantren Sunan Ampel Jombang (Kajian
Etnografi).

Islam memiliki keterkaitan yang erat dengan tradisi-tradisi di
Indonesia. Salah satu tradisi yang masih dilestarikan dan terus
dipertahankan hingga kini adalah tradisi maulid nabi di Pondok
Pesantren Sunan Ampel Jombang. Tidak seperti tradisi pada
umumnya, tradisi maulid nabi ini dilaksanakan selama sepuluh hari
berturut-turut mulai dari tanggal satu hingga sepuluh Rabiul Awal.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan
pendekatan etnografi model Spradley. Penelitian ini bertujuan untuk
mengetahui prosesi tradisi peringatan maulid nabi di Pondok
Pesantren Sunan Ampel Jombang dan pesan dakwah yang
terkandung dalam tradisi peringatan maulid nabi di Pondok
Pesantren Sunan Ampel Jombang.

Hasil penelitian menunjukkan prosesi dalam tradisi maulid
nabi di Pondok Pesantren Sunan Ampel Jombang diawali dengan
pembacaan sholawat salam, pembacaan doa pembuka, pembacaan
dan pemaknaan kitab Barzanji dan ditutup dengan doa. Sedangkan
pada puncak tradisi maulid nabi diawali dengan pembacaan
Manaqib, pembagian konsumsi, pembacaan Maulid Simtudduror,
Mauidzhoh hasanah, dan ditutup dengan doa. Selain itu dalam tradisi
maulid nabi di Pondok Pesantren Sunan Ampel Jombang
mengandung pesan dakwah akidah, syariah, dan akhlak.

Peneliti merekomendasikan supaya dalam penelitian
selanjutnya mampu memperdalam penelitian terkait maulid nabi di
Pondok Pesantren Sunan Ampel Jombang dengan metode atau cara
yang berbeda, Sehingga penelitian tersebut memiliki aspek atau
wawasan baru yang lebih mendalam.

Kata Kunci: Tradisi Maulid Nabi, Etnografi, Pesan Dakwah.
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ABSTRACT

Rahmatuz Zahro, NIM. 04020120059, 2024. Traditions of
Commemorating the Prophet's Birthday at the Sunan Ampel Islamic
Boarding School in Jombang (Ethnographic Study).

Islam is closely related to traditions in Indonesia. One
tradition that is still preserved and continues to be maintained today
is the tradition of the Prophet's birthday at the Sunan Ampel
Jombang Islamic Boarding School. Unlike traditions in general, this
tradition of the Prophet's birthday is carried out for ten consecutive
days starting from the first to the tenth of Rabiul Awal.

This type of research is qualitative research with a Spradley
model ethnographic approach. This research aims to determine the
traditional procession of commemorating the Prophet's birthday at
the Sunan Ampel Jombang Islamic Boarding School and the message
of preaching contained in the Prophet's birthday commemoration
tradition at the Sunan Ampel Jombang Islamic Boarding School.

The results of the research show that the procession in the
tradition of the Prophet's birthday at the Sunan Ampel Jombang
Islamic Boarding School begins with the reading of the greeting
prayer, the opening prayer, the reading and interpretation of the
Barzanji book and closes with a prayer. Meanwhile, at the peak of
the Prophet's birthday tradition, it begins with the reading of
Manaqib, distribution of food, the reading of Maulid Simtudduror,
Mauidzhoh Hasanah, and closes with prayer. Apart from that, the
tradition of the Prophet's birthday at the Sunan Ampel Jombang
Islamic Boarding School contains messages of preaching faith, sharia
and morals.

The researcher recommends that in future research be able to
deepen research related to the Prophet's birthday at the Sunan Ampel
Jombang Islamic Boarding School with different methods or
methods, so that the research has new, deeper aspects or insights.

Keywords: Prophet's Birthday Tradition, Ethnography, Da'wah
Message.
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خلاصة
تقليد الاحتفال بذكرى المولد النبوي .٠٤٠٢٠١٢٠٠٥٩،٢٠٢٤. رحمتوز زهرو، نيم

)دراسة إثنوغرافية(الشريف في مدرسة سونان أمبل جومبانج الإسلامية الداخلية 
تزال محفوظة ولا تزال أحد التقاليد التي لا . للإسلام علاقة وثيقة بالتقاليد في إندونيسيا

قائمة حتى اليوم هو تقليد المولد النبوي الشريف في مدرسة سنان أمبل جومبانج 
وخلافاً للتقاليد الأخرى، يقام تقليد المولد النبوي الشريف لمدة . الإسلامية الداخلية

.عشرة أيام متتالية بدءاً من أول ربيع الأول إلى العاشر منه
يهدف . بحث نوعي باستخدام منهج سبرادلي الإثنوغرافيهذا النوع من البحوث هو

هذا البحث إلى معرفة موكب تقليد إحياء ذكرى المولد النبوي الشريف في مدرسة سنان 
أمبل جومبانج الإسلامية الداخلية والرسالة الدعوية التي يتضمنها تقليد إحياء ذكرى 

.سلامية الداخليةالمولد النبوي الشريف في مدرسة سنان أمبل جومبانج الإ

أظهرت النتائج أن الموكب في تقليد المولد النبوي الشريف في مدرسة سونان أمبل 
جومبانج الإسلامية الداخلية يبدأ بقراءة السلام وقراءة دعاء الافتتاح وقراءة كتاب 

بينما في ذروة تقليد المولد النبوي الشريف يبدأ تقليد . البرزنجي وتفسيره ويختتم بالصلاة
المولد بقراءة المناقب، وتوزيع الأكل، وقراءة مولد سمط الدُّرور، ومولد الحسنات 

بالإضافة إلى ذلك، يحتوي تقليد المولد النبوي في بوندوك . المودوذية، ويختتم بالصلاة
.بيسانترين سونان أمبل جومبانج على رسائل دعوية في العقيدة والشريعة والأخلاق

يق البحث المتعلق بالمولد النبوي الشريف في بوندوك ويوصي الباحث بضرورة تعم
بيسانترين سونان أمبل جومبانج بمزيد من البحث بأساليب أو طرق مختلفة، بحيث يكون 

.للبحث جوانب أو رؤى جديدة أكثر عمقًا
.المفتاحية المولد النبوي الشريف، الإثنوغرافيا، رسالة الدعوة:الكلمات
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